

# 学校だより

小川中学校

No. 1 4

平成26年8月27日

文責：校長 佐藤正則

## 充実した2学期に!

2学期が始まりました。始業式当日は、欠席者を除いて遅刻者はありませんでした。これで、連続無遅刻41日目と、1学期後半から続いている無遅刻を無事継続させて出発することができました。

2学期は、学習、運動、芸術や生徒会活動などを充実させる学期です。そこで、始業式では、ヒンズー教の教えを引用して、心の持ちよう、最終的には人生が変わることを話し、「より具体的な良いイメージを伴った目標をしっかりと持って生活していこう」と話しました。

心が変われば、行動が変わる。

行動が変われば、習慣が変わる。

習慣が変われば、人格が変わる。

人格が変われば、運命が変わる。

運命が変われば、人生が変わる。

(ヒンズー教の教え) から

2学期が始まってからの3日間の様子は、比較的落ち着いた生活ぶりです。

夏休み中に、世間を騒がせるような事件、事故がなく、終了できたことは、保護者の皆様のご理解とご協力の賜と感謝しております。

28日には、1, 2年生は夏休みの課題確認テスト、3年生は第2回学力テストで、休み中の成果を確認する予定です。



「運」の善し悪しは、すべて自分が招くことなのでしょう。いたずらに人をうらやまず、自分を卑下せず、「良き目標」を持って、今できることを一生懸命に努力する、こうした生活姿勢が、だんだんと周りの共感を得たり、協力者が現れたりして、良き運を招いていくのだと思います。

受験や新人大会、夏井祭などの学校行事と、すぐ目の前にもいろいろなことが待ち受けています。それぞれ、長期に、短期に「良き目標」を持って努力することを通じて、最終的に一生をかけられる「志」を持って、人生を歩んでいってほしいと思っています。

### 草野心平記念文学館アトリウムコンサート



8月24日、草野心平記念館で行いました。

本校吹奏楽部の1年生から3年生まで出演し、演奏あり、寸劇あり、クイズありの楽しいステージを1時間にわたって、繰り広げ、観衆を楽しませました。

### 県中体連バドミントン競技大会

7月22日から24日まで、会津若松市で行われました。

男子団体1回戦、白河中央中と対戦し、健闘しましたが、1対2で惜敗しました。また、個人シングルス戦に出場した若松君も奮闘しましたが、1回戦で敗退しました。



# 吹奏楽コンクール支部大会 **金賞**



夏休みに入ってすぐの7月19日、支部大会が行われ、小編成に出場した本校吹奏楽部は、素晴らしい演奏を披露して見事、金賞を受賞しました。5番目に登場した本校は、堂々とこれまで作り上げてきた音色とハーモニーを奏でました。素晴らしかったです。

## 市中学校新人陸上競技大会結果

各運動部新人大会のトップを切って、8月23、24日にいわき陸上競技場で行われ、4種目で県大会出場を勝ち取りました。

2年男子400m	1位	2年	鈴木龍聖君
共通男子走高跳	3位	2年	國府田泰希君
共通男子砲丸投	4位	2年	鈴木颯斗君
2年男子200m	4位	2年	鈴木龍聖君
	7位	2年	草野柚希君
共通女子110mH	7位	1年	志賀明優さん
男子4x100mリレー	8位		鈴木颯斗、鈴木龍聖 國府田泰希、草野柚希 佐藤海斗君（1年）

※県大会出場は4位以内です。

## 市英語弁論大会

8月29日(金) 12:50～市文化センター  
暗唱の部に3年生の片寄晴香さんが出場します。

## 市中体連駅伝競走大会

9月4日(木) 21世紀の森  
女子スタート 10:00  
男子スタート 11:30



※これまでの練習の成果を存分に発揮しましょう。

## 夏休み中の各種大会結果

### ルーセントカップソフトテニス2年生大会

佐藤真・中崎ペア ベスト16  
安田・松本ペア 1回戦敗退  
蛭田・中崎ペア オープン劬1回戦勝利

### いわきカップ中学生バスケットボール大会

男女とも1回戦敗退

## お知らせ

### 「性教育講演会」

8月28日(木) 14:30～体育館  
講師：東京医療保健大学准教授  
渡會睦子先生

### 「情報モラル講演会」

9月3日(水) 13:30～体育館  
講師：グリー株式会社 経営基盤本部  
安全安心マネジャー 小木曾 健様

急激に気温が下がってきています。  
気候の変わり目は、体調に変調をきたしやすい時期です。子どもは油断しがちですので、お子様の体調管理、よろしくお願い致します。

